

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

1.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian maka dapat disimpulkan bahwa kualitas tes buatan guru pada ujian semester ganjil siswa kelas X mata pelajaran akuntansi tahun pembelajaran 2020/2021 dinyatakan memiliki kualitas baik dikarenakan hasil uji daya beda tes cukup, uji tingkat kesukaran tes cukup, uji efektivitas distraktor/fungsi pengecoh baik, uji validitas baik dan uji reliabilitas baik serta pada tabel analisis butir soal/tes pilihan ganda hanya terdapat 17 (42%) soal termasuk kategori tidak baik sedangkan 7 (18%) soal termasuk kategori cukup, 4 (10%) soal termasuk kategori baik dan 12 (30%) soal termasuk kategori baik sekali. Namun soal yang termasuk kategori tidak baik yang berjumlah 17 soal atau sebesar (42%) tidak dapat digunakan dan harus diganti. Sehingga diperoleh dari 40 soal/tes buatan guru terdapat 23 soal/tes yang layak untuk digunakan di ujian semester ganjil siswa kelas X mata pelajaran akuntansi materi akuntansi dasar dan layak masuk ke dalam bank soal di SMKN 1 Patumbak.

1.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian kesimpulan tersebut, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Hasil penelitian analisis tes buatan guru ini hendaknya dapat menjadi masukan bagi guru SMKN 1 Patumbak, khususnya guru mata pelajaran akuntansi agar dapat uji kualitas tes buatan guru seperti uji daya beda, tingkat

kesukaran, efektivitas pengecoh, validitas dan reliabilitas agar tes buatan guru memiliki kualitas yang lebih baik.

2. Diharapkan kepada sekolah agar dapat lebih memperhatikan guru dalam membuat soal karena kendala guru adalah kurangnya fasilitas software yang digunakan untuk melakukan uji kualitas tes sehingga diharapkan pihak sekolah dapat memfasilitasi guru dalam membuat soal dan melakukan uji kualitas soal seperti menyediakan software aplikasi SPSS di ruang komputer dan menyediakan aplikasi SPSS di kompuer pada ruang tata usaha sekolah supaya soal tersebut dapat diuji kualitasnya dan layak digunakankarena memiliki kualitas yang lebih baik.
3. Kepada peneliti yang ingin meneliti lebih lanjut tentang analisis kualitas tes buatan guru pada mata pelajaran akuntansi, diharapkan memperhatikan kaidah yang harus dipenuhi dalam menganalisis tes tersebut.